

# *Médicos rusos ensayan uso de fármaco cubano Heberprot-Pe*

---



La Habana, 23 julio (RHC)- Médicos de la ciudad rusa de San Petersburgo participaron en los ensayos del uso del fármaco cubano Heberprot-Pe en pacientes con pie diabético.

Los trabajos de ensayo del novedoso medicamento se desarrollaron en el Instituto científico-investigativo de emergencia de San Petersburgo y con anterioridad, los galenos recibieron una conferencia del cirujano vascular cubano Reinaldo Martínez.

El intercambio de experiencias sobre el uso del producto líder de la biotecnología cubana permitió a los especialistas rusos conocer las bondades del Heberprot-Pe en el logro de la reducción en un 70 por ciento de las amputaciones de las extremidades inferiores.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/100810-medicos-rusos-ensayan-uso-de-farmaco-cubano-heberprot-pe>



**Radio Habana Cuba**